

La Société Royale des Mousquetaires du Roy.

Société fondée en 1883. Cette compagnie montée rappelle les Mousquetaires de Louis XIII. Ils portent une ample cape de velours et, sous celle-ci, un pourpoint de velours au col et aux manchettes blancs. La culotte galonnée d'or est faite de soie assortie au pourpoint. De hautes bottes de cuir noir, des étriers d'argent, un ceinturon soutenant la rapière et un large feutre à plumes d'autruche complètent la tenue. Les Mousquetaires ont un étendard de soie blanche à fleurs de lys aurifiées. En 1958, les Mousquetaires défilèrent sur la grande esplanade de l'exposition universelle de Bruxelles.

Les commandants qui se sont succédé sont : Hialire Leclercq, Oscar Haumont, Norbert Michot, Edmond Haumont, Alfred Haumont, Jean Michot, Gorges Romain et, actuellement, Maurice Lebout.

